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Abstract (en)
[origin: WO2017137520A1] Proposed is a method for covering inner walls of a cavity with a protective layer (50) made of anti-corrosion wax, in
particular for use on motor vehicle bodies (10) and add-on parts for motor vehicle bodies. The anti-corrosion wax is brought into an atomized form
(protective agent mist (40)) by means of an atomizer (31) and is fed to the cavity (12) to be preserved through an outlet opening (32). The protective
agent mist (40) impinges on the inner walls of the cavity (12) and forms an anti-corrosion agent layer (50) there.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wird ein Verfahren zur Überdeckung von Innenwandungen eines Hohlraums (12) mit einer Schutzschicht (50) aus
Korrosionsschutzwachs, insbesondere zur Verwendung an Fahrzeugkarosserien (10) sowie Anbauteilen für Fahrzeugkarosserien. Dabei wird
Korrosionsschutzwachs mittels eines Nebelerzeugers (30) in vernebelte Form (Schutzwachsnebel (40)) gebracht und durch eine Austrittsöffnung
(32) dem zu konservierenden Hohlraum (12) zugeführt. Der Schutzwachsnebel (40) schlägt sich an Innenwandungen des Hohlraums (12) nieder
und bildet hier eine Korrosionsschutzwachsschicht (50).
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